



PRESSE

MITTEILUNG

8. März 2012

2011 war sehr gutes Jahr für die Wasserkraft Volk AG

***Gutach* – Im Geschäftsjahr 2011 konnte die Wasserkraft Volk AG ihren Erfolgskurs ungebremst fortsetzen. Die vorläufigen Geschäftszahlen weisen einen Zuwachs der Betriebsleistung von 3,6 Mio. Euro auf rund 22 Millionen Euro aus. Das Unternehmen ist bis zum nächsten Jahr komplett ausgelastet.**

Für die Wasserkraft Volk AG (WKV AG) aus Gutach im Breisgau lief das Wasserkraftgeschäft im Geschäftsjahr 2011 erneut auf Hochtouren. Insgesamt wurden Anlagen mit einer Leistung von über 80 Megawatt in alle Welt ausgeliefert. Die Exportquote lag wie in den Vorjahren bei rund 98 Prozent.

Gemäß den vorläufigen Kennzahlen liegt die Betriebsleistung bei rund 22 Millionen Euro (2010: 18,4 Mio. Euro). Die Steigerung beträgt damit ca. 20 Prozent. Die WKV AG investierte parallel rund 1,9 Mio. Euro in bauliche Erweiterungen und neue Maschinen. 18 Beschäftigte wurden neu eingestellt.

Die Euro-Krise hatte für das stark exportorientierte Unternehmen keine negativen Auswirkungen, da die Zielmärkte nahezu ausschließlich außerhalb der Euro-Zone liegen. Für Kunden aus diesen Ländern, zum Beispiel aus Südamerika, sind die Rahmenbedingungen sogar eher vorteilhaft, was sich wiederum in den Auftragsbüchern positiv niederschlägt: Bis Februar 2013 ist das Unternehmen voll ausgelastet.

(1.266 Zeichen)

**Kontakt:
Wasserkraft Volk AG
Christoph Lippay / Public Relations
Am Stollen 13
D – 79261 Gutach-Bleibach
Tel.: +49 (0)76 85 / 91 06 - 0
E-Mail: presse@wkv-ag.com**